
Oficio   GAB   n°    107/2024
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Guararema,    13   de   maio   de   2024.

a Vereadora  Maria  de  Fatima  Soares  Pereira  de  Souza
Camara  Municipal  de  Guararema

Assunto:   Ofi.cio   Especial   2024   -   Solicita   poda   de   arvores   -   Protocolo   n°
4 . 544/2024

Senhora  Vereadora,

Em   resposta   ao   Oficio   Especial   2024,    que   solicita   providencias   no

sentido  de  ser  efetuada  a  poda  dos  galhos  das  arvores   localizadas  na  Estrada

Municipal  Antonio   Bernardino.

Informamos     que    a     Secretaria    Municipal     de     Obras,     Meio    Ambiente,

Planejamento  Urbano   e   Servigos   Publicc)s   realizou  a   abertura   de  protocolo   na

Agencia   Virtual    da    Concessionaria   EDP    SP,    conforme    anexo,    para   que    sejam

tomadas   as  providencias   necessarias.

Sendo     s6     para     o     momento,      reiteramos     nossos     votos     de     estima     e

consideraGao .

Atenciosamente,
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CAMARA MUNICIPAL DE GU
ESTADO  DE SAO  PAULO
www.cmguararema.sp.gov.br

PREFEITURA

Guararema,16   de   abril   de   2024.

OF±CIO  ESPECIAL/2024

Excelentissimo  Senhor,
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Nesta   oportunidade,    solicito   a   Vossa   Senhoria
providencias   no   sentido   de   ser   efetuada   a   poda   dos   galhos   das
arvores    localizadas   na   Estrada   Municipal   Antonio   Bernardino,
no   Bairro   Salto,    pr6ximo   ao   ``Pesqueiro   e   Pousada   Arena",    uma
vez   que   os   galhos   cresceram  muito   e   ja   estao   avanGando   na   rede
de   energia   eletrica,    causando   a   queda   de   energia   em   dias   de
chuva  e  vento.   Foto  anexa.

Os    galhos    das    arvores    existentes    no   endereGo
acima   mencionado,    encontram-se   avancando   mos    fios   da   rede   de
energia    eletrica,     o    que,     al6m    de    causar    a    interrupGao    da
energia,     ainda    podera    prejudicar    a     iluminaGao    pdblica    da
citada  via.

Ainda,      de     acordo     com     o     que     os     moradores
relatam,      os     galhos     no     tamanho     em     que     se     encontram,     vein
representando      risco      as      pessoas      que      por      la      trafegam
diariamente,    haja   vista   que   existe   a   grande   probabilidade   de
algum  deles  cair  e  atingir  urn  pedestre.

Assim,      na     certeza     de     poder     contar     com     a
colaboraGao   de   sempre,   aproveito  para  manifestar  meus   votos   de
estima   e   considerac:ao.
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Enviar par e-mail


